
 

 

 

 

 

5/30(火)１時間目に加唐小学校・加唐島保育所体育

大会の解団式を行いました。 

初めに私から、体育大会について子どもたちへ感想

とお礼を述べました。「スローガンはおきゃくさんを笑

顔にしよう！でしたが、おきゃくさんの様子はどうだ

ったでしょうか？」と聞いたら、「みんなにこにこだっ

た！」「みんな楽しそうだったよ！」と子どもたちも参

観された保護者や島民の皆さんの反応には満足してい

たようです。 

次に、体育大会リーダーの 5年生男児から、リーダーとして下級生一人ひとりに感謝の言

葉を述べました。 

最後に、体育館にまとめておいた、いすや大玉ころがしのボール等の後片付けを全員で行

い、すべて終了しました。 

今回の体育大会で、中野先生が初めて体育主任として、子どもたちと一緒に頑張ってくれ

たのですが、昨年と比べて職員が半数になり、中野先生への負担がかなり大きくなっていま

した。 

その様子は子どもたちにも分かったようで、中野先

生が疲れている姿を見て、一人ひとりがお手紙を書い

たり、絵をかいたりして中野先生を励ましてくれたそ

うです。 

励ましてもらった中野先生は涙がでるくらい嬉しか

ったそうです。私もこんな思いやりのある子どもたち

と一緒に生活できて幸せだと感じました。次の行事も、

この５人の子どもたちと一緒に作り上げていくこと

が、とても楽しみになってきました。 

 

 

5/31(水)放課後に「ゆうき会」を行いました。今回は「６月の目標決め」と「島内清掃の

役割決め」でした。 

6 月の目標決めでは、子どもたちから「勉強」や「そうじ」や「協力」について、案がでま

したが、話し合いの結果、今月は「勉強」についての目標を立てました。５人で考え、言葉
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をつなぎながら、「じゅぎょうにしゅうちゅうして、み

なおしまでとりくもう！」としました。 

授業だけではなく復習することまで考えて目標を決

めたことに感心しました。目標通りに頑張れるか、授

業の様子をちょっとのぞいてみようと思います。 

島内清掃の役割は、子どもたち一人ひとりが率先し

て手を挙げてスムーズに決まりました。 

 

 

 

6/1(木)2,3 時間目に加唐島の島内清掃を行いまし

た。本来は 5,6 時間目に予定していましたが、午後か

ら雨の予報になっており午前中に前倒しをして行いま

した。 

まず、玄関前で、子どもたちがそれぞれの役割を担

い、開始式を行いました。それから、校門→漁協前→プ

ール前→職員住宅下の公園まで、ごみを拾いながら歩

いていきました。 

子どもたちは

慣れた手つきで火ばさみに、風で飛んできた漁具の破

片やペットボトル、カンびん等、様々な物を挟んで回

収していました。私は燃えるごみ(大)の黄袋をもって

いたのですが、片道で袋一杯になりました。 

終了式では、「島内を清掃して、とても気持ち良かっ

た。」「島民の方々に喜んでもらえる。」などの感想を一

人ひとりが述べ、島内清掃(加唐島)を終えました。 

７月は松島の育友会除草作業がありますので、松島

もきれいにしましょう！ 

 

 

6/6(火)午後、保健室に丸田耳鼻科の丸田先生が来校さ

れ耳鼻科検診がありました。チャーター船で馬渡小中学

校を経由して加唐小学校に来られました。 

 森先生から簡単な諸注意があり、さっそく検診が始ま

りました。順番にきちんと並んでスムーズに検診が進み、

5分程度で終了しました。 

 

 

■スマホ等で右のQRコードを読みとっていただくか、下記のアドレスを 
入力していただくと加唐小中学校HPをご覧になることができます。 

 

■https://www.education.saga.jp/hp/kakara-j/ 
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